

## **ABSTRAK**

### **USAHA TAN MALAKA DALAM PERJUANGAN MEMPERTAHANKAN KEMERDEKAAN INDONESIA TAHUN 1946-1948**

**Oleh :**

**Elis Septiana**

Perjuangan Bangsa Indonesia melawan penjajahan Belanda diakhiri dengan peristiwa Proklamasi Kemerdekaan 17 Agustus 1945. Pasca Proklamasi keadaan Indonesia belum sepenuhnya aman, sehingga banyak tokoh yang berjuang dalam mempertahankan kemerdekaan yang telah diraih. Salah satunya adalah Tan Malaka yang ikut berusaha dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Berdasarkan uraian di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Apa sajakah usaha Tan Malaka dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia tahun 1946-1948?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa sajakah usaha Tan Malaka dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia tahun 1946-1948. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode historis dengan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik kepustakaan dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data, digunakan teknik analisis data kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian mengenai usaha Tan Malaka dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia tahun 1946-1948, dapat dijelaskan bahwa Tan Malaka adalah salah satu pejuang kemerdekaan yang terkenal dengan gagasan revolusioner yang radikal. Menolak segala bentuk perundingan yang dilakukan pemerintah dengan Belanda. Pemikiran yang revolusioner membuat Tan Malaka pada tahun 1946, menggagas terbentuknya organisasi Persatuan Perjuangan. Pada tanggal 31 Juli 1948 di penjara Magelang, Tan Malaka mengirimkan surat berisi nasihat politik yang dikirimkan kepada kawan-kawan sehaluannya untuk mendirikan partai. Pada tahun 1948 Tan Malaka mendirikan Partai yang bersifat Revolusioner dengan nama Partai Murba. Dapat disimpulkan bahwa Organisasi Persatuan Perjuangan dan Partai Murba merupakan usaha yang dilakukan Tan Malaka dalam perjuangan mempertahankan Kemerdekaan Indonesia tahun 1946-1948.

**Kata Kunci:** Usaha, Tan Malaka, Mempertahankan Kemerdekaan.